

山形県宅建政治連盟

2018. 春夏号
山政連広報
発行人●会長 高橋一夫

山形県宅建政治連盟第44回年次大会開催

本年5月25日(金) ホテルメトロポリタン山形で開催し、429名の会員のご出席を頂きました。

年次大会では今井榮喜山形県宅建議員連盟会長が来賓として祝辞を述べられ、野川政文・小野幸作山形県議会議員からもご臨席いただきました。

提案された平成29年度事業報告・収支決算報告、平成30年度事業計画案・収支予算案、役員改選などすべての議案が承認されました。



高橋会長挨拶



祝辞：今井榮喜山形県宅建議員連盟会長



ご来賓の皆様

《山形県宅建政治連盟新体制発足》

会長挨拶

山形県宅建政治連盟 会長 高橋 一夫



平成30年度・31年度の政治連盟会長再任にあたりご挨拶申し上げます。
本年度、会員の皆様に山形政連の活動を知っていただくため、年2回の広報誌発行に加えホームページを開設致しました。

政治連盟は地方制度等の改善について、会員の声を議会や議員に要望する組織です。要望陳情活動など政治活動を積極的に推進して参りますので会員の皆様のご理解とご支援をお願い申し上げます。

会長	高橋 一夫
副会長	佐藤 茂利・西村 文男
幹事長	長谷山 裕
会計責任者	小野 和行
幹事	今井 和彦・阿部 俊夫・野村 俊郎
監査役	三浦 龍夫・矢萩 賢一

会議報告

全国宅建政治連盟第48回年次大会開催

平成30年6月29日（金）東京都・ホテルニューオータニに於いて、全国宅建政治連盟第48回年次大会が開催され、高橋会長、野村幹事が出席しました。

上程された平成29年度活動報告・決算、平成30年度活動計画（案）・予算（案）ならびに役員選任の件はすべて承認されました。全政連会長は引き続き三輪（埼玉県）全政連会長の続投となりました。

前日の懇親会には遠藤利明衆議院議員が来賓として出席されました。



平成30年（1月～7月）

- | | | |
|-------|----------------------------------|------------------------|
| 1／ 3 | 2018えんどう利明と新春を祝う会出席 | 山形市・パレスグランデール |
| 1 1 | 47都道府県政治連盟会長会議出席 | 東京都・ホテルニューオータニ |
| 1 3 | 加藤鮎子後援会「年賀の会」出席 | 酒田市・ガーデンパレスみずほ |
| 2 1 | 県議会議員今井えいき2018年県政報告と新年の集い出席 | 山形市・パレスグランデール |
| 2／ 7 | 平成29年度第3回・四半期業務・会計監査実施 | 山形県宅建会館 |
| 8 | 山形県宅建政治連盟第5回幹事会開催 | 山形県宅建会館 |
| 1 4 | 全国宅建政治連盟ブロック別意見交換会出席 | 神奈川県・横浜ベイシェラトンホテル&タワーズ |
| 3／ 6 | 山形県宅建政治連盟第6回幹事会開催 | 山形県宅建会館 |
| 〃 | 山形県建議員連盟と宅建政治連盟・自民党宅建支部合同意見交換会開催 | 山形市・ホテルキャッスル |
| 7 | 全国宅建政治連盟総財委員会・組織委員会合同会議出席 | 北海道・ANAクラウンプラザホテル札幌 |
| 9 | 平成30年志田英紀県議会議員県政報告会出席 | 鶴岡市・東京第一ホテル鶴岡 |
| 1 0 | 衆議院議員加藤鮎子地域政策研究会政経セミナー出席 | 鶴岡市・東京第一ホテル鶴岡 |
| 2 3 | 全国宅建政治連盟第3回役員会出席 | 東京都・第一ホテル東京 |
| 2 8 | 政治資金規正法に基づく収支報告書提出 | 山形市・山形県選挙管理委員会 |
| 4／1 2 | 県議会議員後藤 源県政報告会出席 | 米沢市・グランドホクヨウ |
| 1 7 | 平成29年度第4回・四半期業務・会計監査実施 | 山形県宅建会館 |
| 2 7 | 山形県宅建政治連盟第1回幹事会開催 | 山形市・山形国際ホテル |
| 5／ 9 | 全国宅建政治連盟正副会長・総財・組織特別委員会出席 | 東京都・全宅連会館 |
| 2 5 | 山形県宅建政治連盟第44回年次大会開催 | 山形市・ホテルメトロポリタン山形 |
| 2 7 | 自民党山形県連大会・政経セミナー出席 | 山形市・パレスグレンデール |
| 3 1 | 全国宅建政治連盟第1回役員会出席 | 東京都・第一ホテル東京 |
| 6／2 9 | 全国宅建政治連盟第48回年次大会出席 | 東京都・ホテルニューオータニ |
| 7／ 6 | 山形県宅建政治連盟第2回幹事会開催 | 山形県宅建会館 |
| 2 1 | 大沼みづほ国政報告会出席 | 山形市・山形国際ホテル |
| 2 2 | すずきのりかずと語る会出席 | 山形市・パレスグランデール |
| 2 9 | 鮎子夏まつり出席 | 鶴岡市・グランドエル・サン |

山形県宅地建物等対策議員連盟先生と

山形県宅建政治連盟・自民党山形県宅建支部合同意見交換会開催

平成30年3月6日（火）山形市ホテルキヤッスルに於いて、県宅建議員連盟の先生方と、「社会問題化している空き家の県内の実情・取り組みについて」情報、意見を交換しました。

県議会議員9名、山形県政連6名、宅建支部2名の役員が出席。今後も宅議連との連携を密にし、要望活動、情報交換会などを行っていきます。



【国政関係】

◆2018遠藤利明と新春を祝う会

平成30年1月3日（月）山形市パレスグランデールに於いて開催され、高橋会長・西村幹事長が出席しました。山形新幹線“山形～東京間1時間台”的実現に向けて今取り組んでいるところであり、その思いを熱く語られました。このプロジェクトには多方面から大きな期待が寄せられています。

◆加藤鮎子後援会「年賀の会」

平成30年1月13日（土）酒田市ガーデンパレスみずほに於いて開催され、日向政治連盟顧問が出席しました。山形の未来を明るくしたいとの思いが政治活動の原点であり、山積する地域課題に取り組んでおられます。今年なお一層のご活躍を期待します。

◆鮎子夏まつり2018

平成30年7月29日（日）鶴岡市グランドエル・サンに於いて開催され、阿部鶴岡代表理事が出席されました。

「地域を守り、明日を創る」「地域に根ざした保守」の為、地元の人々との親睦を深めました。



◆大沼みずほ国政報告会

平成30年7月21日（土）山形市山形国際ホテルに於いて開催され、高橋会長、佐藤政連副会長、長谷山幹事長が出席しました。岸田自民党政務調査会長の講演後、大沼議員より国政報告があり、山形の未来を切り拓くため、明るく元気な地域づくりに邁進する意を新たにされていました。



◆すずきのりかずと語る会

平成30年7月22日（日）山形市パレスグランデールに於いて開催され、高橋会長、野村幹事が出席しました。岸田自民党政務調査会長をゲストに迎え、パネルディスカッションでは、日本の未来を創るために「まず山形から地方創生」について熱い意見が飛び交いました。



【県政関係】

◆県議会議員今井えいき 2018年県政報告と新年の集い

平成30年1月12日（日）山形市パレスグランデールに於いて開催され、高橋会長と小野幹事が出席しました。来春の地方統一選挙にむけて決意を新たにされておられました。

◆志田英紀県議会議員 平成30年県政報告会

平成30年3月9日（土）鶴岡市東京第一ホテル鶴岡に於いて開催され、阿部俊夫鶴岡地区長が出席しました。これからも県の発展のために、今後の更なる活躍に期待が寄せられました。

◆小野幸作県議会議員が第63代県議会副議長に就任されました

平成30年3月、第63代県議会副議長に就任された小野幸作県議の就任祝賀会が寒河江市のホテルシンフォニー本館で開催されました。小野県議は挨拶で縁の下の力持ちとして志田英紀県議会議長を支えていく決意を述べられました。

◆県議会議員後藤 源県政報告会

平成30年4月12日（木）米沢市グランドホクヨウに於いて開催され、高橋会長が出席しました。元地方創生担当大臣石破 茂氏を講師に迎え、「憲法改正と日本の縦軸」と題された講演をされました。

後藤県議が提唱した「道の駅 米沢」が4月20日にオープンしました。

自民党山形県連政経セミナー

平成30年5月27日（日）山形市パレスグランデールにおいて開催され、高橋会長ならびに佐藤茂利宅建支部長、田中幹事長が出席しました。講師に河野太郎外務大臣を迎えて講演され、その中で大臣は北朝鮮の核廃棄実現に向けて国際社会が協調し、結束する重要性を指摘しました。



お知らせ

山形県宅建政治連盟のホームページを開設しました！！

ホームページアドレス：<http://www.yamagataseiren.jp>

会員専用ページパスワード：**yamasei**

山形政連の活動を会員の皆様にお知らせします。

地域政策への提言などご意見ご要望をお寄せください。また地域での政治活動状況などお知らせくださいますようお願いします。

【メールアドレス ⇒ info@yamagataseiren.jp】